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« Chers sœurs et frères dans le Christ Jésus » 

 

« Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son fils unique, afin 

que quiconque croit en lui ne périsse pas mais ait la vie 

éternelle. » Jean Chapitre 3 verset 16 

Fulgurante promesse s’il en est ! Dieu le Père Tout Puissant 

donne au monde, c'est-à-dire à chacune et chacun de nous son 

fils, son « unique », pour venir faire son habitation en nous, dans 

notre cœur, et qu’ainsi nous vivions de sa paix. Saint Paul 

affirmera dans sa lettre aux Ephésiens : « Le Christ habite en vos 

cœurs par la foi, et vous êtes enracinés et fondés dans l’amour ! » 

Lettre aux Ephésiens Chapitre 3 verset 17 

 



 

 

2 

Tant de fortes et précieuses paroles qui nous portent à aller plus 

loin, à se laisser guider par « le phare lumineux » descendu du 

ciel le jour de Pentecôte, et pour commencer sur la chambre 

haute  « inondant » les apôtres, Marie et les autres, de ce qui sera 

la grande effusion du Paraclet, le défenseur, l’avocat que le 

seigneur Jésus avait promis au nom de son père ! 

Ainsi depuis ce jour nous vivons sous la dispensation du Saint-

Esprit qui accomplit ce que Jésus ferait lui-même s’il était 

corporellement avec nous.  « Lui le Paraclet vous enseignera tout, 

vous conduira dans la vérité tout entière et prendra de ce qui est 

à moi et vous l’annoncera. » Jean Chapitre 16 verset 13 

Voilà que nous avançons avec cette certitude, rendue effective par 

la parole de Dieu vivante, efficace, plus incisive qu’une épée à 

deux tranchants. Lettre aux Hébreux Chapitre 4 verset 12 

La Sainte Trinité, Père Fils et Saint-Esprit s’impose à nous dans 

l’amour pour que nous vivions la paix du cœur. Et cette paix 

qu’est-elle en vérité ? C’est une paix qui garde nos cœurs et nos 

pensées dans le Christ Jésus ! Paul aux Phillipiens Chapitre 4 

verset 7 

Cela signifie que notre vie est en sécurité en Dieu, que nous ne 

pouvons être vaincus par aucune force du monde. La Paix du 

Christ est cette paix qui produit le fruit de l’Esprit : « l’amour, la 

joie, la paix, la patience, la bonté, la bienveillance, la foi, la 

douceur et la maîtrise de soi ». Paul Lettre aux Galates Chapitre 5 

verset 22 

La paix du Christ nous conduit vers la guérison de notre cœur en 

particulier par la démarche de pardon, cette offre sacramentelle 

de la réconciliation. Que nous est-il proposé, demandé ? Adhérer 

le plus sincèrement possible à la présence du ressuscité, à sa 

divine parole. « Seigneur cela je ne le comprends pas, mais je le 

crois fermement parce que c’est toi qui le dit ! Ta parole est 

vérité ! 
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Celui qui nous parle, il ne nous appelle plus serviteurs mais 

amis, proches de lui, en absolue confiance, dans une foi sans 

faille, bien chevillée au corps ! 

« Frères soyez dans la joie, cherchez la perfection, soyez 

d’accords entre vous, vivez en paix et le Dieu d’amour et de 

paix sera avec vous ». Lettre aux Corinthiens Chapitre 13 verset 

11 

Nous avons dans notre parcours à nous laisser guérir, libérer de 

tant de blessures, d’obstacles, et c’est un encouragement 

suprême de savoir qu’il est là présent avec nous, en nous pour 

nous aider à évacuer nos vieux schémas, à vivre désormais et 

volontairement  sous son contrôle. 

« Si quelqu’un est en Christ il est une nouvelle créature. Les 

choses anciennes sont passées. Voici toutes choses sont 

devenues nouvelles. » Lettre de Paul aux Corinthiens : 2 Cor 5 :17 
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Alors avançons en certitude que nous ne sommes pas seuls, mais 

que notre marche se soumet au Dieu fidèle, une route même si 

« semée d’épines », le « gardien nous communique et sa force et 

joie », afin que ce parcours nous amène vers la rencontre de son 

cœur, de son adorable présence, dans le « Royaume du Père, du 

Fils et du Saint-Esprit ! » 

Ô Trinité Bienheureuse écrivait et vivait Sainte Elisabeth de la 

Trinité.  

Puissent ces mots nous laisser leur empreinte d’amour, de joie, 

de paix dans l’accomplissement de notre vocation : « Heureux 

ceux qui procurent la paix, car ils seront appelés fils de Dieu ! » 

 

 

                                                                          Jean 

 


